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Macédoine du Nord

Merci Monsieur le Vice-Président, 	
Chypre salut la délégation de la Macédoine du Nord et la remercie pour la présentation de son rapport.  
Chypre salue les évolutions positives enregistrées dans le domaine des droits de l'homme depuis le dernier EPU, notamment en ce qui concerne les droits des femmes et la promotion de l'égalité des sexes grâce à un alignement plus poussé sur la Convention d'Istanbul et à l'élaboration d'un cadre politique pour intégrer les perspectives de genre.
   
Dans un esprit constructif Chypre adresse les recommandations suivantes au gouvernement de la Macédoine du Nord : 
R1 : Poursuivre les réformes visant à renforcer l’Etat de droit et à construire un système judiciaire indépendant et impartial. 
R2 : Améliorer l’accès à une éducation de qualité à tous, en particulier pour les enfants handicapés et les enfants des communautés roms et accorder une aide financière et technique aux familles pauvres. 
R3 : promouvoir une approche de la lutte contre la violence fondée sur le gendre basée sur les droits et centrée sur les victimes.
Je vous remercie.




Thank you, Mr Vice President,

Cyprus welcomes the delegation of North Macedonia and thanks for the presentation of its report.

Cyprus commends the positive developments undertaken in the area of human rights since the last UPR, especially as regards the rights of women and the promotion of gender equality through the further alignment with the Istanbul Convention and the development of a policy framework for integrating gender perspectives.

In a constructive spirit Cyprus addresses the following recommendations to the government of North Macedonia:

R1: Continue with reforms aimed at strengthening the rule of law and the establishment of an independent and impartial judicial system.

R2: Improve access to quality education for all, particularly for children with disabilities and children from Roma as well as provide financial and technical assistance to poor families.

R3: Promote a rights-based and victim-centered approach to combating gender-based violence.


Thank you.
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